

¿Cuándo se realizan las reuniones de FTDM?

Las reuniones se realizan cada vez que se considera una decisión de colocación sobre un niño/joven relacionado con el DCYF. Esto incluye el momento previo a la remoción del hogar, la estabilización o el cambio de colocación mientras está fuera del hogar y la realización de transiciones de regreso al hogar o a una colocación permanente.

Cuando ocurre una colocación emergente, se debe realizar una FTDM en un plazo de pocos días hábiles para asegurar que todos estén informados y que se cubran las necesidades de los niños.



“Solos podemos hacer muy poco; juntos podemos hacer mucho”.

- Helen Keller

Valoramos su disposición a participar con poca antelación y que llegue a la reunión a tiempo.

Su reunión de Family Team Decision Making (Toma de decisiones del equipo familiar)

Fecha: _____

Hora: _____

Lugar: _____

Asistente social: _____

Teléfono: () _____

El DCYF no discrimina y provee acceso igualitario a sus programas y servicios a todas las personas sin tener en cuenta la raza, el color, el género, la religión, el credo, el estado civil, el país de origen, la orientación sexual, la edad, la condición de veterano o la presencia de cualquier discapacidad física, sensorial o mental.

Si quisiera obtener copias gratuitas de esta publicación en un formato o idioma alternativos, comuníquese con el DCYF Constituent Relations (Relaciones Constituyentes del DCYF) al 1-800-723-4831 o envíe un correo electrónico a communications@dcyf.wa.gov.

DCYF PUBLICATION CWP_0039 | DSHS 22-1170 SP (03-2020) Spanish

Reuniones de Family Team Decision Making (Toma de decisiones del equipo familiar)



Washington State Department of
CHILDREN, YOUTH & FAMILIES



Reuniones de Family Team Decision Making (Toma de decisiones del equipo familiar)

Una reunión de Family Team Decision Making (Toma de decisiones del equipo familiar, FTDM) se realiza cuando su situación familiar puede requerir la remoción de sus hijos de su cuidado para garantizar la seguridad de ellos. Se convoca rápidamente a los familiares y a los miembros de la comunidad involucrados para asistirles a usted y al asistente social en el desarrollo de un plan que cubra las necesidades de sus hijos de manera óptima.

Un coordinador capacitado dirige la reunión para garantizar que todas las personas puedan hablar y que el plan desarrollado brinde protección a sus hijos. El pensamiento creativo y el compromiso de quienes conocen a sus hijos son primordiales para tomar la mejor decisión.

¿Quién asiste a las reuniones de FTDM?

Se invita a los padres, los familiares, el sistema de apoyo familiar, el supervisor y el asistente social del DCYF, los representantes de la comunidad, los cuidadores, los niños mayores de 12 años (si corresponde), las partes del caso, los docentes, los proveedores médicos y los proveedores de otros servicios.

Pautas para una reunión efectiva

Todos los participantes contribuyen positivamente en el proceso siendo abiertos y honestos, expresando los compromisos que están dispuestos a asumir, respetando la privacidad de los demás, teniendo la oportunidad de ser escuchados y centrándose en las necesidades de seguridad de sus hijos.

¿Quién toma las decisiones?

El objetivo de las reuniones de FTDM es tener una conversación abierta y honesta sobre la seguridad de sus hijos, y llegar a un acuerdo sobre la colocación segura menos restrictiva. Si usted no participa o si no se puede llegar a un acuerdo, el DCYF tiene la autoridad y la responsabilidad de tomar decisiones de seguridad para sus hijos.

¿Qué sucede en una FTDM?

La reunión dura entre 1½ y 2 horas y la dirige un coordinador que tiene conocimiento sobre bienestar infantil, servicios de protección, leyes y políticas. La reunión incluye lo siguiente:

- presentaciones y pautas de la reunión
- antecedentes, preocupaciones de seguridad, fortalezas y recursos presentados por la familia, el personal del DCYF y los participantes.
- identificación de las necesidades de sus hijos, las fortalezas de su familia y los recursos de la comunidad
- evaluación de las opciones de colocación, para incluir parientes y otras personas idóneas, y de posibles obstáculos para la colocación.
- desarrollo de un plan para la seguridad inmediata de sus hijos, incluidas medidas de seguimiento
- un plan escrito que establezca qué se debe hacer, quién lo hará y cuándo se hará.

